



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Farines

Question écrite n° 60466

Texte de la question

M Henri Bayard demande à M le ministre de l'agriculture et de la forêt de bien vouloir lui indiquer quel est le tonnage de farines produites par la meunerie française qui est exportée, et quel est le tonnage de farines qui est actuellement importé sur le marché de notre pays.

Texte de la réponse

Reponse. - Durant la campagne agricole de commercialisation de 1991-1992, la meunerie française a mis en oeuvre 7,275 millions de tonnes de blé à partir desquelles elle a produit 5,601 millions de tonnes de farine et elle a exporté 1,686 million de tonnes de farine (dont 93,5 p 100 destinées aux pays tiers). Dans le même temps un peu moins de 100 000 tonnes de farine (99 311 très précisément) ont été importées sur le marché de notre pays. L'essentiel (plus de 98,5 p 100) provient d'autres États membres de la CEE, et notamment de l'union belgo-luxembourgeoise (67 222 tonnes), d'Allemagne (20 914 tonnes) et d'Italie (7 641 tonnes).

Données clés

Auteur : [M. Bayard Henri](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60466

Rubrique : Agro-alimentaire

Ministère interrogé : agriculture et forêt

Ministère attributaire : agriculture et développement rural

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 août 1992, page 3446